

CRISIS PIDEN LA DESAPARICIÓN DE LA FERIA PUERTOSTOCK

Los comerciantes de Puertollano se rebelan

Aseguran que este tipo de eventos acentúan la difícil situación por la que atraviesa este sector en Puertollano



La feria Puertostock de Puertollano celebraría este año su segunda edición.

EYE
PUERTOLLANO (CIUDAD REAL)

Un grupo de veinticuatro empresas del sector comercial de la comarca de Puertollano, a las que se siguen adhiriendo más según pasan las horas, han suscrito una petición al alcalde de Puertollano para la suspensión de la Feria Puertostock II, que tenía previsto celebrarse del 9 al 11 de septiembre.

El grupo de comerciantes locales de Puertollano han remitido una carta al alcalde de la localidad, Joaquín Hermoso, para pedirle que no se celebre la feria Puertostock. Este nutrido grupo de empresarios comprometidos con sus inversiones y mantenimiento del empleo con Puertollano y su comarca, se manifiesta en contra de esta feria por considerarla lesiva para el sector comercial. La experiencia de la primera edición, que se ce-

DIFICULTADES
Indican que los comerciantes ven difícil resistir ante la actual situación

lebró hace apenas tres meses, en la que la gran mayoría de las empresas que concurren eran foráneas, ha hecho que de manera espontánea surja esta necesidad, en modo de iniciativa colectiva. Argumentan en su escrito que este tipo de eventos lo único que consiguen

TRABAS
Indican que la mayoría de los asistentes son foráneos

lebró hace apenas tres meses, en la que la gran mayoría de las empresas que concurren eran foráneas, ha hecho que de manera espontánea surja esta necesidad, en modo de iniciativa colectiva. Argumentan en su escrito que este tipo de eventos lo único que consiguen

es acentuar aún más la difícil situación por la que atraviesa el comercio de Puertollano, dado que con la concurrencia de la mayoría de empresas de fuera, toda la facturación se drena de las posibilidades que tiene el comercio local.

Las empresas que acuden a este tipo de ferias están dedicadas a estas y se recorren la geografía nacional vendiendo sus productos, lejos del objetivo con el que se planteó Puertostock, que iba a ser una herramienta para que el comercio de Puertollano hiciera liquidez, deshaciéndose de sus stock sobrante a causa de la crisis.

Estas empresas foráneas no están comprometidas con Puertollano, ni con su desarrollo socio económico, ni crean empleo, ni invierten, tan solo vienen a vender en unas condiciones más ventajosas que los comercios que cuentan con establecimiento permanente.

Hacen referencia al momento crítico que el comercio local vive, por la cantidad de locales en alquiler y venta, que hace menos empresas activas y que ni ellas ni sus trabajadores resistieron la coyuntura. A esto hay que unirle la incertidumbre creada en empresas fuertes como Repsol o Silicio Solar, que están contribuyendo a frenar el consumo.

MEDIDAS INYECCIÓN A LOS CONSISTORIOS



Los autónomos están pasando por apuros.

Los autónomos dudan de la nueva línea ICO

CEAT Castilla-La Mancha considera que la medida se presenta con limitaciones

EYE
C-LM

Ceat Castilla-La Mancha, la Organización de autónomos más representativa de la región, integrada en Cecam Ceoe Cepyme Castilla-La Mancha, teme que las ayudas de la nueva Línea ICO a proveedores no llegue de forma efectiva a los autónomos de nuestra región y se diluya en los trámites burocráticos.

La Organización considera que la medida se presenta con limitaciones importantes, ya que el volumen previsto, 3.400 millones de euros, es del todo insuficiente para asumir la deuda acumulada por el conjunto

de las Administraciones locales, que asciende a 35.443 millones de euros. De igual forma, la nueva Línea de ayudas exige unos requisitos procedimentales que pueden resultar complejos, sobre todo para los Ayuntamientos más pequeños.

Ceat Castilla-La Mancha valora positivamente la puesta en marcha de cualquier medida destinada a aliviar la dramática situación que padecen los autónomos, una situación que viene denunciando de forma reiterada. Si bien toma con muchas reservas la eficacia de esta medida, basándose en la escasa acogida de otras similares adoptadas en 2009, las cuales resultaron complejas e insuficientes.

El éxito de esta iniciativa dependerá en gran medida de la proactividad de los Ayuntamientos.

NEGOCIACIÓN COLECTIVA

Acuerdo en el convenio del comercio de Albacete

Tras un proceso de más de año y medio, de infructuosas reuniones de la mesa negociadora, movilizaciones y actos reivindicativos en defensa del convenio, por fin ambas partes han firmado el acuerdo para un convenio colectivo del comercio, que afecta a más de diez mil trabajadores y trabajadoras en la provincia de Albacete, que mantenían su salario congelado desde el año 2009. En la última reunión de la mesa negociadora, la parte sindical propuso un arbitraje como medida para resolver el asunto pero esta propuesta no fue asumida por la patronal, ante lo cual los dos sindicatos mayoritarios solicitaron al jurado arbitral una mediación. **EYE ALBACETE**

TECNOLOGÍA

Los GDR profundizan en un plan de aplicaciones TICS



Para mejorar todos los procesos informáticos, recopilar información de diferentes bases de datos y establecer nexos de unión entre los procedimientos informáticos de la Junta de Comunidades y los grupos, representantes de los grupos de desarrollo rural integrados en Cedercam se han reunido en las instalaciones del Grupo de Desarrollo Rural Montes Norte en Porzuna (Ciudad Real) para profundizar en el conocimiento del proyecto "Aplicaciones Tics de desarrollo rural". **EYE C-LM**

PRODUCTORES AUDIOVISUALES

Apacam pide que se publique la orden de subvenciones

La Asociación de Productores Audiovisuales de Castilla-La Mancha ante los recurrentes incumplimientos por parte del departamento de Cultura de la Junta, referente a los compromisos de los pagos pendientes de subvenciones del año 2010 y del compromiso comunicado a esta asociación, referente a la convocatoria de subvenciones para el año 2011, señala que esta inasumible demora está generando grandes dificultades. Sobre todo en lo relativo a la realización de los proyectos, conformando una seria amenaza para la continuidad de los propios proyectos que se plantea la asociación de audiovisuales. **EYE C-LM**